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	vendredi 18 juillet 2014
	
 
	
Feu d’artifice du 14 juillet, à Villejuif. Hassane, vieux militant de la gauche marocaine qui nous a donné un coup de main lors de la campagne électorale, me raconte atterré la manifestation pour Gaza, la veille à Paris. Une poignée de militants  « pro palestiniens » a cherché à détourner des (...)



	




	En réponse à :
	Gaza, synagogues, etc

	
	dimanche 20 juillet 2014
	

	Il n’y a eu, le rabbin lui-même en témoigne, aucune attaque de la synagogue. Il y a eu des accrochages entre les jeunes de la LDJ (qui semble-t-il sont venus provoquer les manifestants) et de jeunes manifestants.

C’est vraiment dommage que vous participiez à répandre ce genre de rumeurs crées pour déconsidérer ceux qui s’opposent à la politique ignoble de l’état d’Israël.

Il faut préciser qu’il est problématique pour un jeune issus de l’émigration, et pour moi-même, femme de 60 ans, de porter un keffieh autour du cou dans le Marais, sans se voir adresser des réflexions, où, pour les jeunes, de se faire agresser.

Il semble que le commissariat du quartier du Marais cogère le quartier avec la LDJ (une vidéo ancienne en témoigne, ainsi qu’une vidéo récente concernant les heurts aux alentours de la synagogue).

Est-ce qu’on peut souhaiter que le religion juive en France s’organise en dehors de  liens avec l’état d’Israël ?

Qu’un représentant de l’armée israélienne viennent recruter à la Grande Synagogue de Paris, comme cela a été annoncé sur le site de l’ambassade d’Israël en France, c’est pour moi inacceptable. Tout comme est inacceptable pour moi, l’idée de Franco-Israéliens enrôlés dans l’armée de l’Israël actuel.

Bonsoir
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